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応援メッセージ

M06 趣旨に賛同し、微力ながらご協力させていただきます。

M41
鳥人間コンテスト2015の滑空機部門への初出場おめでとうございます。２０年近い歴史があるイベ
ントみたいで、空を飛ぶロマン（？）がありますね。ささやかながら寄付をさせて戴きます。

C51

私の出身は、琵琶湖のある滋賀県です。
テレビでしか見たことはないのですが、この番組を見るのが楽しみでした。
後輩の皆さんが頑張っている姿に感銘しました。
ささやかではありますが、寄付させて頂きます。

K53 少しですが個人的に支援をしたいと思います。

K56 白鷺のように、優雅に　前へ　前へ！！　飛べ～～～～！

M06
在学中に先生から同コンテストに出てみないかと紹介されたことがあり、学内の仲間としばらく語り
合いましたが困難と判断し辞退しました。今それが実現できる頼もしい後輩の方々がいることがと
ても嬉しいです。応援させていただきます。がんばってきてください。

M35
傘寿まじかの老人なので喜んでいただけるほどには出来ませんが気は心というところで協力させ
ていただきます。

C54 活動費一部支援に賛同します

E46
メルマガにてご紹介のありました　鳥人間同好会活動費一部ご支援　の件、ゼロから活動を立ち上
げようとする意欲あふれる後輩に　姫路工大　電気科OB　として心打たれました。既に現役を退職
した身ではありますが、心ばかりの支援をしたいと思います。

M44 鳥人間コンテストの募金をさせていただきたいと思います。

E15 及ばずながら支援させていただきたいと思います。

C41
鳥人間は琵琶湖で行われるためよく見ていましたが・・・、最近はあまり見ていないです。今回参加
されるとの事で楽しみにしています。滋賀に３０年以上住んで、ラジコンのヘリコプターや飛行機(中
断中)を飛ばしたりしているので興味があります。是非良い結果が得られることを願っています。

M34

挑戦には大賛成ですが、２倍の応募書類審査に合格したとのことですが、私の感覚から以下の疑
問があります。
 １）これだけのプロジェクトに素人（学生）だけの設計ですか。流線形の翼形状、強度計算など流体
力学上で必要な設計事項について先生に相談もしくはアドバイスを受けているか。
 ２）模型実験をされたかどうか、一発勝負なのか寄付要請文だけではよくわからない。
以上のことは応募審査でチェックされていると思いますが、設計などで流体力学の先生の指導もし
くはアドバイスを受けているなら、寄付の支援要請文に記載して頂けたら、寄付する応募者も安心
できると思います。年配の方ならそのことが気になると思います。

E36
在学当時、同好会を立ち上げて青春を有意義に過ごした一人です。
応援してます。頑張ってください。協力させていただきます。

M41
技術者にとって、理工学の基礎への理解力とこれを応用出来る実践力・人間力は車の両輪です。
鳥人間コンテストへの参加は、この両輪を磨く絶好の機会と思って、悔いのない闘いを期待しま
す。

K45 少しですが、寄付をさせていただきたく思っています



M37
・ささやかですが、ご協力したいと思います。
・今まで、他校の飛行機のみを見てきましたが、今回から姫工大製の飛行機が見られるのは、全く
嬉しい限りです。当校には，航空工学科は無いですが工学科の全能力でがんばってください。

Ｆ44 少額ですが寄付させて頂きたいと思います

S45 高島に向かって飛び立て！

M30
ささやかながら寄付したいと思います。
更に、皆さんの努力が報われますように！

S47 乗らせて貰います

E36
鳥人間コンテストは、若者だけに与えられた特権です。知力、体力、精神力、団結力を結集して楽
しんでください。

S44 笑顔と若さがあれば何でもできる。願優勝！

K57
本支援内容について賛同致します。
悔いなく力を出し切って下さい。
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兵庫県立大学の出場を、本当にうれしく思います！！！
当日まで、後少しですね。
大変なことがたくさんあると思いますが、がんばってください。
心から応援させていただきます。
がんばれ、がんばれ、がんばれ！！！！！

M40 気持ちだけでも、お手伝いしたいと思います

E58 微力ですが協力をしたいと思います。

K45 夢を乗せて　飛べ！

M38 鳥人間同好会活動費支援に参加します

M19
姫路城より有名な存在になってきてください。
ご活躍を期待しています。

M02 ご活躍を期待しております。

S50 頑張ってください。陰ながら応援致します。

M42 寄付をさせて頂きます

S51 お役に立てれば幸甚であります。

M48
ここ数年はTV「鳥人間…」を見ていませんでした。ことしは忘れないように見たいと思います。
来年以降もチャレンジしてくれることを期待しています。楽しみにしています。

E49

姫路工業倶楽部は、組織として金銭的な支援をすることはできませんでしたが、ご支援くださる多く
の会員の皆様と繋ぐ役目を果たすことができました。また、頂いた応援メッセージは、鳥人間同好
会のメンバーにとって、先輩の熱い思いをエネルギーにして、更なる頑張りに繋げられると信じま
す。
飛べ！兵庫県立大学　wishbirds！


